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体育

冠军没产生，进球纪录产生了
舜天1：1战平恒大，开场7秒进球创联赛最快纪录

新华社南京10月20日体
育专电(记者 王恒志 王浩
明 ) 在南京奥体中心全场
65769名球迷的助威声中，吉
翔 7秒破门创造顶级联赛最
快进球纪录，但这并没能为江
苏国信舜天队带来一场胜利，
姜宁 49分钟还以颜色，中超
联赛本轮“天王山之战”以1：
1收场，恒大依旧领先舜天3
分，冠军悬念依旧。

中超联赛倒数第三轮的
广州恒大队和江苏舜天队之
战赛前被视为决定冠军归属
的一战。恒大领先舜天3分，
且相互战绩占优，如果能在客
场拿下就将提前夺冠，而舜天
要想保持争冠希望，主场不容
有失。这场比赛吸引了大批球
迷观战，南京奥体中心涌进了
65769名球迷，创造了今年联
赛单场观众之最。

穆里奇缺阵的广东恒大
队开场仅7秒就遭到重创，舜
天开球后吉翔高速插上在禁
区前沿一脚劲射破门，主队取
得一个梦幻般的开局，这个进
球也创造了中国顶级联赛的最
快进球纪录。7分钟后恒大队郑
智在禁区前沿一脚冷射稍稍偏
出，第13分钟江苏队险些扩大
比分，耶夫蒂奇在禁区内面对
门将，却将皮球送到对方门将
手中。20分钟恒大外援克莱奥
突入禁区，在争抢中被击中脸
部倒地，但主裁判没有判罚。
此后双方都有改写比分的机
会，孔卡的任意球还打中立柱

弹出，半场结束前克莱奥的头
球也被邓小飞神勇化解，1：0
的比分保持到半场结束。

易边再战仅1分钟，孔卡
的任意球再度击中门柱。49
分钟恒大队终于收获进球，姜
宁接孔卡传球右脚一个漂亮
的弧线球打中立柱内侧弹入
网窝，比分改写为1：1。此后主
队再度错失良机，51分钟孙可
的一脚劲射同样打在立柱上。
实力更胜一筹的恒大队在下半
场表现更为出色，频频威胁邓
小飞把守的大门，不过均被表
现神勇的邓小飞一一化解，1：1
的比分最终保持到终场。这样
双方的分差依旧是3分，在联赛
还剩下2轮的情况下，冠军悬
念依旧，不过相互战绩更佳的
恒大掌握了更多主动。

赛后恒大主帅里皮对那
么早失球非常不满，他说：“这
不是我们第一次送给对手这
样的进球，我们不该那么快送
给对方进球。”里皮坦言这个
失球对赛前准备有一些影响，
但球队下半场表现很好，没能
拿下比赛非常遗憾。

舜天主帅德拉甘则表示
球队证明了自己的实力，他表
示两队其实都有机会赢下比
赛，很遗憾耶夫蒂奇没能把握
住机会早早扩大比分。对于本
赛季两战恒大从1：5到1：1，
德拉甘说：“每个教练都该从
失利中得到有用的东西。那场
失利对我们是转折点，那之后
我们的状态越来越好。”

比赛刚刚开始7秒，舜天
反击中打乱了恒大的防守，一
片慌乱中吉翔一脚怒射将比
分改写为1：0。教练席上的德
拉甘一跃而起双手高举！而里
皮则是一脸的不可思议！或许
吉翔此时还不知道，这个球不
但让舜天获得了梦幻开局，而
且还创造了中国职业联赛的
最快进球纪录。

之前中国顶级联赛的最
快进球纪录保持者是广州太
阳神队的谭恩德 ( 9 6赛季 )
和山东鲁能队的丹丘内斯
库(05赛季)。他们的进球纪
录都是在开场后10秒。而吉
翔用开场7秒的进球改写了
这一纪录。

有趣的是，见多识广的里
皮也在赛后表示，这也是自己
的足球生涯中第一次遇到如
此快的进球。这位意大利名帅
坦言：在我的职业生涯中，从
来没有见过这么快的失球。很
遗憾，这不是送给对手的进球
(即遗憾这个球不是恒大打入
舜天，而是舜天打入恒大)。

赛后，吉翔在接受采访时
坦言：“德拉甘的战术都是强
调快，要简洁，要求没有多余
的传递。我们一直在延续他制
定的打法，所以场面上没有被
动。下半时恒大踢得很好。他
们在我们后场传球制造威胁，
我们一度非常被动。”

(新体)

本报讯 北京时间10月
20日晚，2012赛季中超联赛
第28轮比赛打响，保级基本无
忧的杭州绿城队在主场1：1战
平尚有进军亚冠希望的贵州
人和队。最终双方1：1战平。久
比奇为贵州队首开纪录，随后
雷纳托为绿城扳平。但这场过
程上略显平淡的比赛，却因为
一个人和一张红牌险些引爆
全场。

比赛进行至第68分钟，杭
州绿城打出快速反击，马佐拉
拿球后快速突破至禁区内，面
对出击的门将，他右脚一拨将
其晃过形成空门。但马佐拉这
一拨的力量有些大，尽管他奋
力追赶，但还是被赶来的后卫
解围，而已经无法刹住车的马
佐拉也重重地和对方球员撞
在一起倒地。而就在这时，贵
州队另一名外援纳诺走到仍
然坐在地上的马佐拉面前大

声质问，并示意他假摔。马佐
拉摆手反击时碰到了纳诺，纳
诺顺势夸张倒地，主裁判王迪
则向马佐拉出示黄牌，而已经
身背一张黄牌的马佐拉也累
计两张黄牌被罚下场。

但马佐拉对这样一个结
果显然难以接受，甚至倒在地
上满地打滚。队友也上前找主
裁判王迪伸冤，愤怒的马佐拉
大声质问主裁判，一度还因情
绪激动推搡裁判，幸好被队友
及时拉住。但随后马佐拉又找
到挑事者纳诺，双方险些再度
发生冲突，幸运的是这次又被
队友拉开。但马佐拉迟迟不愿
离场，直到三四位绿城队工作
人员上前强行将其拉出场外，
马佐拉仍然在拼命挣脱束缚
冲回场内。而从镜头中看到，
马佐拉情绪失控当场泪流满
面。

(新体)

本报讯 10月20日
晚，山东省第二届全民
健身运动会闭幕式在枣
庄滕州体育中心体育馆
举行。

山东省第二届全民
健身运动会坚持“重在
参与、重在基层、重在普
及、重在引导”的方针，
以县市区为重点，省市
县三级层层举办；全部
设置群众喜闻乐见的比
赛项目；创新设立了联
赛、擂台赛、对抗赛等趣
味性强的竞赛形式；扩
大了参赛主体和办赛主
体，动员各行各业、各类
协会团体等灵活组队参

赛，切实把比赛办在基
层，办在群众身边。本届
运动会于5月13日在枣
庄全民健身中心开幕，
10月18日在潍坊结束所
有项目的比赛。共有607
支代表队的8923名运动
员参加了26个大项的省
级比赛；各市、县全部举
办了本级运动会，比赛
场次近6万场，参赛人数
超过157万人次；配套开
展了国民体质监测、科
学健身大讲堂、太极文
化推广周等全民健身科
普活动449项次。

闭幕式上，对获得
第二届全民健身运动会

优秀组织奖、体育道德
风尚奖、优秀报道奖、休
闲精品项目奖的单位和
个人进行了表彰。闭幕
式后还进行了柔力球、
青州花毽、抖空竹、广播
体操、花式篮球、体育舞
蹈、独轮车组合、健身秧
歌等健身项目的精彩展
演。

闭幕式当天下午，
还召开了山东省半年群
众体育工作会议，对第
二届全民健身运动会进
行了总结，并对全省下
一步的群众体育工作做
了部署安排。

(体讯)

据新华社南京 10月 20

日体育专电 “超级丹”林
丹20日在南京参加公益活
动时首次回应了关于他硕
士学历的相关质疑，同时他
还透露自己并不会退役，打
算明年重返赛场。

林丹近日从华侨大学
获得了硕士学位，成为了国
家羽毛球队学历最高的运
动员。面对关于他学历“掺
水”的质疑，林丹坦然面对，
他表示，由于自己长期在国
家队训练，备战奥运会，因
此大家对于他没有时间完
成学习的质疑是很正常的。

对此，林丹解释说：“我
们这个学校的老师，包括校
长都非常好。而且我的论文
是跟羽毛球相关的，论文题
目是《羽毛球世界战略论》。
我经历12年职业生涯，凭借
对这项运动的了解，在这项
运动如何走上世界顶级舞
台等方面，我还是有些发言
权的。”

此外，林丹还明确表
示，在经过短暂的休息之
后，他将会于明年重返赛
场，并不会选择在伦敦奥运
会之后功成身退。

据新华社华盛顿10月
19日体育专电(记者 林德
韧 梁金雄 ) 近期，关于
勒布朗·詹姆斯在合同结束
之后将转投洛杉矶湖人队
的传言闹得沸沸扬扬，“小
皇帝”对于这个问题不置可
否，称自己目前唯一想做的
就是帮助热火队卫冕总冠
军。

詹姆斯说：“我现在在
热火队，我在准备这个赛
季，准备帮助球队卫冕总冠
军，这就是我想说的。”

对于传闻，詹姆斯的队
友们倒是旗帜鲜明地予以
回击。韦德说：“媒体还是别
打我队友的主意了，他将会
留在热火队，还是操心点儿
其他人的事情吧。”波什也
表示：“这已经不是什么新
闻了吧，在 2010年的时候
我们都面临过类似的事情，
我们实际上对此并不会太
在意。”

在2010年，热火“三巨
头”詹姆斯、韦德和波什均
以自由球员身份与球队签
约 ，三 人 都 有 权 决 定 在
2013-2014赛季结束后终
止合同，或者再与球队续约
两年。为了保证球队有充分
的竞争力，三人都降低了合
同金额，以便签下优秀球员
增强球队实力。

据悉，湖人队当家球星
科比计划在两个赛季以后
退役，詹姆斯也恰恰在同一
时间可以选择不与热火续
约，如果科比届时退役，那
么湖人队将有足够的薪金
空间为詹姆斯提供一份高
额合同。

詹姆斯说：“记者们每
天都需要写稿子，这对我来
说没什么，我对我的队友们
很真诚，我现在在热火队，
唯一想做的就是帮助球队
变得更好。”

进球只花了7秒

里皮一辈子也没见过

我省第二届全民健身运动会闭幕

林丹回应

硕士学位质疑
称论文与羽毛球有关

詹姆斯回避

转会湖人话题

绿城外援染红
倒地打滚流泪

本场比赛吉翔表现抢眼。 新华社发
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